

## EXITOSO ENCUENTRO

Concurrido estuvo el Primer Encuentro de Mujeres Ingenieros organizado por El Centro de Graduados de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas.

A la reunión concurrió el Vicedecano Reynaldo Charrier, quien luego de presentar las excusas del Decano Víctor Pérez, por no asistir, debido a compromisos ineludibles, les dio la bienvenida.

Señaló el Vicedecano que el Centro de Graduados persigue entre otros objetivos mantener vínculos con sus egresados; el enriquecimiento recíproco y que la Facultad sea un lugar de generación de nuevos conocimientos y de permanente actualización, permitiendo el encuentro de sus egresados con los nuevos adelantos de la Ciencia y la Tecnología.

Resaltó en su intervención que la Facultad, pese a los problemas presupuestarios, sigue siendo el

centro de excelencia en Ingeniería y Ciencias en el país, desarrollando el 15% de la investigación en Chile. Dio cuenta, asimismo, que la Facultad ha obtenido 5 de los 6 Proyectos FONDEF que ganó la Universidad de Chile en 1996, 41 proyectos FONDECYT, el 33% de los ganados por nuestra Corporación y de los 226 profesores de jornada completa, 4 son Premios Nacionales en Ciencias, 7 han obtenido Cátedras Presidenciales y 11 son miembros de la Academia de Ciencias, que tiene 36 Miembros de Número.

Se refirió también a los pasos que está dando la Facultad para mejorar su quehacer, en especial, la Docencia. Dijo que en su constante preocupación la Facultad ha creado para marzo de 1997 un nuevo programa de becas para alumnos entre los mejores puntajes de admisión y con fuerte insuficiencia económica que se destinará a arancel, apoyo de \$50.000 mensual



*Primer Encuentro de  
Mujeres Ingenieros.*



*Las tres mujeres  
ingenieras destacadas,  
Rosario Jacques,  
Violeta de la Cruz  
y Silvia Concha.*

para subsistencia y, apoyo para gastos menores como cuadernos y fotocopias.

También informó que en este momento está a punto de crearse un nuevo programa de becas que se ha denominado "Profesor Moisés Mellado" para ayudar a alumnos que hayan obtenido el Crédito Universitario, con lo cual cubren los gastos de matrícula, pero que tengan dificultades económicas para mantenerse, que es el caso de muchos estudiante de provincia.

En todo este tipo de actividades, señaló Reynaldo Charrier, se cuenta con el apoyo eficiente y profesional del equipo de Asistentes Sociales de los alumnos, quienes establecen vínculos con las personas e instituciones que se acercan con la intención de aportar su contribución.

Al finalizar sus palabras el Vicedecano instó a las asistentes que esta primera visita se repita y que participen en las actividades y

ceremonias importantes de la Facultad.

Por su parte, la Gerente del Centro de Graduados, Patricia Lara, agradeció la concurrida asistencia de las ingenieras egresadas y la instó a aunar esfuerzos que les permitan realizar actividades concretas en pro del desarrollo de nuestra Facultad.

Propuso formalizar e incrementar los mecanismos para obtener becas y posibilidades de trabajo parcial para los alumnos de la Facultad.

Posteriormente, se rindió un homenaje a tres personas, con el fin de testimoniarles la dedicación y constancia de la vocación de "Las Ingenieras".

Las personas elegidas fueron:

- \* Rosario Jaques, Ingeniero Civil, egresada en 1928
- \* Violeta de la Cruz, Ingeniero Civil, egresada en 1936
- \* Silvia Concha, Ingeniero Civil, egresada en 1946.